

La reacción de Moria Casán cuando Silvina Luna reveló por qué se fue de Incorrectas



En octubre del año pasado Silvina Luna decidió renunciar a Incorrectas luego de un chispazo al aire con Moria Casán. En ese momento dijo que sentía que ya había cumplido un ciclo en el panel y por eso, daba un paso al costado.

Pero a casi un año de ese episodio, la ahora panelista de Pampita Online se refirió al tema cuando en el programa hablaron de la pelea entre Denise Dumas y Marcela Coronel: «Cuando te vas de un lugar no es solo el hecho que pasó, sino que uno lo viene gestando de antes, no es uno solo el motivo. Yo tuve un entredicho con Moria pero mi renuncia no tenía nada que ver, yo ya tenía ganas de hacer otras cosas, no estaba con la energía puesta en el programa. Me agarré de eso para poder irme».

«La gente pensó que era por eso pero la realidad es que no. Ella es muy abierta, la quiero muchísimo y obvio, volvería a trabajar con ella», admitió.

La One se hizo eco de esas declaraciones y le envió un mensaje a través de Twitter: «Reina, fue un placer cuando me hablaste. Sos hermosa persona y por supuesto siempre encantada de que en algún momento volvamos a trabajar, no problem. Agradezco tus disculpas, yo no lo necesitaba pero me dijiste que vos sí lo necesitabas. ¡¡¡Así que fue una charla súper!!! ¡#Enjoy y a seguir buscando camino!».